



Communiqué de presse sur le Prix de l'innovation Holz 2022

## Les nominés pour le Prix de l'innovation Holz 2022 sont connus

**Bâle, août 2022 – Le jury d'experts, présidé par Erich Zeller, ancien directeur de Lamello AG, a nommé cinq projets pour le Prix de l'innovation Holz 2022, à la demande du salon professionnel Holz. Cette distinction est décernée à des projets exceptionnels qui proposent une innovation axée sur la technologie, les procédés ou les produits en lien avec le thème du bois. Les lauréats seront annoncés en direct le 11 octobre, à l'occasion du premier jour du salon Holz.**

Le prix symbolise la capacité d'innovation de la branche du travail du bois et souligne le potentiel qu'elle recèle. Cette année, il récompense pour la cinquième fois des nouveautés innovantes. "La pandémie a mis le monde entier à l'arrêt. Les projets nominés démontrent toutefois que, malgré l'adversité, notre secteur continue de se développer et d'avancer des idées créatives et intelligentes", explique le président du jury, Erich Zeller, avec reconnaissance. Au total, 33 projets ont été soumis dans les catégories matériaux, travail du bois, menuiserie-ébénisterie, construction en bois et informatique/numérique.

### **Cinq entreprises nominées pour le Prix de l'innovation**

Le jury spécialisé, composé de onze experts du secteur, a évalué et discuté les multiples projets soumis, et il a finalement désigné cinq nominés lors d'une réunion début août.

Les nominés sont (par ordre alphabétique):

- Arthur Bründler AG, Ebikon (CH): *ALTENDORF HandGuard*
- Fagus Suisse SA, Les Breuleux (CH): *Bois lamellé-collé haute résistance en hêtre et autres essences de feuillus locaux pour des applications de construction exigeantes*
- Hawa Sliding Solutions AG, Mettmenstetten (CH): *Hawa Junior Acoustics*
- Lamello AG, Bubendorf (CH): *Clamex P-14/10 Flexus*



- OERTLI Werkzeuge AG, Höri (CH): *Perceuse/fraiseuse universelle CASTOR Sprint*

### **Remise du prix le premier jour du salon Holz**

Les lauréats seront annoncés et récompensés lors du premier jour du salon Holz, le 11 octobre 2022, à l'occasion d'une soirée organisée en direct sur place. Trois des innovations nominées se verront décerner l'or, l'argent ou le bronze.

Vous trouverez de plus amples informations sur le Prix de l'innovation ainsi que sur les projets nominés sur <https://www.holz.ch/fr/p/innovationspreis-holz.129377>

Textes et illustrations pour les médias: [holz.ch/fr/espace-medias](https://www.holz.ch/fr/espace-medias)

### **À propos de Holz**

Organisé pour la première fois en 1957, Holz est considérée comme le plus ancien salon professionnel de Suisse. Il a lieu à Bâle tous les trois ans et met à l'honneur la tradition et la passion pour ce matériau naturel, qui animent les professionnels de l'industrie du travail du bois. Le public de professionnels a non seulement le plaisir de découvrir des nouveautés et des innovations, mais profite également de forums spécialisés passionnants et d'un programme d'accompagnement varié - entre autres, le concours de modèles des charpentiers, le Prix de l'innovation et l'élection de la jeune star de la menuiserie. La prochaine édition aura lieu à la Foire de Bâle du 11 au 15 octobre 2022.

### **Interlocutrice pour les médias**

Noemi Schmidt

Marketing & Communications

Holz 2022

Tél. +41 58 206 58 53

[noemi.schmidt@messe.ch](mailto:noemi.schmidt@messe.ch)

[www.holz.ch](https://www.holz.ch)

MCH Foire Suisse (Bâle) SA | Holz | CH-4005 Bâle